



La Solive ouvre un campus de 1.000 m2 à Nanterre pour former massivement aux métiers de la rénovation énergétique.

Communiqué de presse – Paris, le 10 mai 2023

- La Solive est une école qui dispense des formations intensives aux métiers de la rénovation énergétique. En quelques mois, elle permet à ses étudiants – le plus souvent en reconversion – de devenir chefs de projets en rénovation énergétique ou installateurs de pompes à chaleur ;
- Lancée en avril 2021, l'école a formé plus de 200 personnes à ces métiers et vient d'ouvrir deux campus à Lyon et Nantes en plus de Paris. Ses formations sont certifiantes et reconnues par l'Etat ;
- *“Il faudra environ 300 000 emplois qualifiés à l'horizon 2030 pour être à la hauteur de l'enjeu de sobriété énergétique attendu dans le secteur du bâtiment. Sachant qu'à l'heure actuelle, 150 000 emplois sont déjà à pourvoir, que de nombreux artisans refusent chaque jour des chantiers et que 75% des travaux financés ne permettent pas de passer à la classe énergétique supérieure, faute de compétences disponibles.”* explique Ariane Komorn, cofondatrice et CEO de la Solive qui poursuit *“Nous devons donc tous mettre les bouchées doubles et La Solive va prendre sa part en prévoyant de se déployer massivement dans les prochaines années.”*
- La Solive ouvre un campus de 1.000 m2 à Nanterre et dévoile un plan de développement ambitieux, à la hauteur des enjeux énergétiques, afin de former 5.000 personnes par an à compter de 2025.

Tous les visuels du campus, des équipes et des fondateurs [ICI](#)

Former des professionnels dans toute la France.

Depuis sa création en avril 2021, La Solive a ouvert 3 campus à Paris (Nanterre), Lyon et Nantes et compte poursuivre son expansion en créant 6 à 10 campus dans les 3 prochaines années.

“Nous voulons que les Français qui souhaitent se reconvertir dans les métiers de la rénovation énergétique puissent se tourner vers La Solive sans frein géographique. Nous allons donc ouvrir des campus dans les plus grandes villes de France” explique Ariane Komorn qui poursuit *“Nous ouvrons un campus de 1.000 m² à Nanterre, dans le nouveau quartier des Groues. C’est le symbole de notre ambition, qui est d’accélérer fortement dans les années à venir.”*

Proposer toujours plus de formations.

La Solive lance ces jours-ci une formation très attendue d’installateur de pompes à chaleur. C’est la seconde formation proposée par La Solive après celle de Chef de Projet en Rénovation Énergétique, déjà suivie par plus de 200 personnes, et déclinée sur un format en ligne à partir de cet été.

“Nous croyons énormément au métier d’installateur de pompe à chaleur qui devient un métier indispensable et très demandé par les entreprises du secteur. Dans la même veine, nous lancerons en 2024 une formation liée aux métiers du solaire pour continuer à répondre aux besoins des entrepreneurs du bâtiment” explique Ariane Komorn.

Une base solide d’anciens élèves.

91% des anciens élèves sont en emploi 6 mois après la formation.

- 40% rejoignent des bureaux d’étude en tant qu’experts thermiciens ;
- 30% rejoignent les services publics, souvent comme conseillers France Rénov’ ;
- 25% rejoignent des entreprises de travaux ou d’immobilier, souvent en tant que technico-commerciaux ;
- 5% s’installent en indépendant, en tant qu’auditeurs énergétiques et assistants à maîtrise d’ouvrage.

Enfin, fait notable dans le secteur du bâtiment, 1 élève sur 3 est une femme.

À propos de La Solive :

La rénovation énergétique regroupe toutes les actions qui permettent de réduire la consommation d’énergie des bâtiments et d’en améliorer le confort : isoler son logement, remplacer ses fenêtres, installer un chauffage plus performant, etc.

Au-delà d'être indispensable pour atteindre les objectifs de réduction de gaz à effets de serre, le secteur est en très forte croissance. Il recrute massivement, sur des métiers concrets et valorisants.

Fondée en avril 2021 par Ariane Komorn et Côme de Cossé Brissac, La Solive propose des formations intensives pour permettre à des adultes en reconversion de devenir chefs de projet en rénovation énergétique ou artisans qualifiés. Notre objectif : d'ici 2025, former chaque année 5 000 professionnels de la rénovation énergétique.